

31.07.2014 - 14:56 Uhr

Invitation conférence de presse 15 août 2014: Démarrage de la campagne de votation pour l'initiative populaire «Stop à la TVA discriminatoire pour la restauration!»

Zurich (ots) -

Le 28 septembre 2014, aura lieu la votation populaire sur l'initiative GastroSuisse. Désormais, la campagne de votation bat son plein. Afin de vous informer sur la campagne à venir, nous vous invitons par la présente à notre conférence de presse:

Vendredi 15 août 2014, 8 h 30 au centre de presse, palais fédéral, Berne

Pour démarrer la campagne de votation, la co-présidence vous présente les arguments les plus importants et les moyens publicitaires prévus.

Vous informeront sur ce thème:

- Casimir Platzer, Président GastroSuisse
- Adrian Amstutz, Conseiller national UDC
- Olivier Feller, Conseiller national PLR
- Alois Gmür, Conseiller national PDC
- Jean-François Rime, Conseiller national UDC

Programme de la conférence de presse

- 08 h 30 - 09 h 30 conférence de presse dans le centre de presse du Palais fédéral
- 08 h 30 - 09 h 00 exposés
- 09 h 00 - 09 h 20 questions
- 09 h 20 - 09 h 45 occasion pour des interviews.

Pour des raisons d'organisation, nous vous prions de vous inscrire.

Contact:

Sabrina Ketterer
Collaboratrice scientifique Politique économique GastroSuisse
Blumenfeldstrasse 20, 8046 Zurich
Téléphone 044 377 52 94
sabrina.ketterer@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100759551> abgerufen werden.